

Le Chili réitère son soutien au Brésil après la suspension de la visite de Lula

Image not found or type unknown



Santiago du Chili, 13 mai (RHC) Le gouvernement chilien a réitéré aujourd'hui sa solidarité avec le Brésil face aux tempêtes qui ont causé 147 morts et ont conduit le président Luiz Inácio Lula da Silva à reporter sa visite dans ce pays.

Un communiqué du ministère des Affaires étrangères publié ce lundi indique que les deux gouvernements continueront de chercher, par la voie diplomatique, une nouvelle date pour achever ce voyage.

Lula devait arriver vendredi au Chili pour rencontrer son homologue, Gabriel Boric, le président de la Cour suprême, Ricardo Blanco ; et avec les présidents de la Chambre des députés et du Sénat.

Leur participation à une réunion d'affaires et la signature d'accords entre les deux pays sur la sécurité, le tourisme, la science, la culture, l'agriculture et l'harmonisation des exigences en matière de permis de conduire étaient également prévues. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/354634-le-chili-reitere-son-soutien-au-bresil-apres-la-suspension-de-la-visite-de-lula>



Radio Habana Cuba